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岩 澤 勝 徳 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 今後の市政運営と、政令指定都市への取り組みについて 

 

２ 福島第一原子力発電所事故に伴う放射線の対応について 

  (1) 今後の空間線量測定のスケジュールについて 

  (2) 除染に伴う土壌等の処理について 

 

３ 環境センターの焼却灰等の搬出について 

  (1) 処分体制の現況について 

  (2) 最終処分場のあり方及び今後の対応について 

 

４ 耐震性防火水槽について 

  (1) 設置状況について 

  (2) 設置事業の現況について 

  (3) 今後の整備計画について 

 

５ 市庁舎等の建替えについて 

  (1) 本庁舎の建替えについて 

  (2) 青木会館の建替えについて 

  (3) 廃止した保育所施設の活用について 

 

６ 子ども医療費の補助対象年齢の拡大について 

 

７ 健康づくりについて 

  (1) 高齢者への肺炎球菌の予防接種について 

    ア すべての肺炎を予防できるか 

    イ 次の予防接種まで何年空けるのか 

    ウ 肺炎球菌の予防接種を市で助成する考えは 

  (2) 歯科口腔保健の取り組みについて 

    ア 本市での取り組みは 

    イ 歯科口腔保健に対する本市の考えは 

 

８ 自転車乗用における交通安全対策等について 

  (1) 高齢者の自転車乗用における交通安全対策について 

  (2) 自転車保険の周知、加入促進について 
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岩 澤 勝 徳 議員（質問方法「一問一答」）  
 ９ 日光御成道に関する今後の取り組みについて 

  (1) シンポジウムの開催について 

  (2) 日光社参行列の再現について 

 

10 ご当地ナンバーについて 

 

11 地域の問題 

  (1) 青木４丁目公用車駐車場を防災公園に 

  (2) 芝川遊歩道の整備状況について 

    ア 遊歩道を作れないか 

    イ 自転車の乗り入れに対する対策は 
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関  由 紀 夫 議員（質問方法「一括質問・再質問一問一答」） 

 

 

１ 国の第３次補正予算への対応について 

  (1) 国の第３次補正予算への積極的な対応を求める 

  (2) 学校耐震化及び学校の防災機能強化の補助金獲得へ積極 

   的対応を求める 

 

２ 歴史的及び自然的資産を活用した鳩ヶ谷地区の活性化について 

  (1) はとがや湧水の里保全計画の推進を求める 

  (2) 日光御成道を活用した街おこしについて 

 

３ 文化芸術振興課の設置を求める 

 

４ 合併後の新たな都市計画について 

  (1) 鳩ヶ谷地区を融合させた都市計画の早期見直しを求める 

    ア 区域変更の今後の取り組みと見通しについて 

    イ 鳩ヶ谷地区の用途地域の考え方について 

    ウ 都市計画道路の連動性ある見直しについて 

  (2) 里上青木線及び新橋の早期開通を求める 

 

５ 里土地区画整理事業について 

  (1) 事業推進の今後の見通しについて 

  (2) 今まで以上の予算確保を求める 

  (3) 共同化事業の推進を求める 

    ア 共同化事業の現況と見通しについて 

    イ 新たな種地の確保について 

  (4) 公平・公正な事業の推進を求める 

 

６ 子育て支援について 

  (1) 子ども医療費無料化（通院分）中学３年生までの拡大を

求める 

  (2) 病児・病後児保育の充実を求める 

    ア 病児・病後児保育の拠点増設を求める 

    イ 南鳩ヶ谷保育所で病児・病後児保育の実施を求める 
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関  由 紀 夫 議員（質問方法「一括質問・再質問一問一答」）  

 ７ 保育問題について 

  (1) 公的保育の考え方について 

    ア 公設公営保育所の位置づけについて 

    イ 保育所民営化計画について 

  (2) 保育料の軽減を求める 

 

８ バス路線の再編について 

  (1) コミュニティバス再編の考え方と今後の見通しについて 

  (2) 国際興業の路線バスの増便と新設を求める 

  (3) ミニバスを活用し鳩ヶ谷支所から本庁舎・第二庁舎への

ルート導入を求める 

 

９ 鳩ヶ谷図書館の改修工事について 

  (1) 改修工事の概要説明を求める 

  (2) 里文庫廃止に伴う市民への影響と周知について 

 

10 公正な選挙のあり方について 

  (1) 増員選挙における違法活動について 

    ア 増員選挙における違法活動をどのように認識されて 

いるのか 

    イ 違法活動に対しどのような指導、取締りを行なったのか 

    ウ 警察との連携はどうであったのか 
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板 橋 博 美 議員（質問方法「一括質問」） 

 

 

１ 来年度予算編成に関わって 

  (1) 市長の所信に関わって 

    ア 市内の中小企業と農業を守ること 

    イ 国民の医療といのちを守ること 

  (2) 憲法第２５条の遵守でいのちとくらし最優先の市政を 

    ア 市民生活優先の市政を 

    イ 社会保障・税一体改革をやめるよう国に求めること 

  (3) 本市の財政の見通しについて 

  (4) 市民の安心・安全を担う職員体制と職場環境の改善を 

 

２ 仕事と雇用の拡大を 

  (1) 公共事業を市内業者へ優先発注すること 

  (2) 就労支援相談の窓口の充実を図ること 

 

３ 福祉３医療の無料化制度の拡充を 

  (1) 子ども医療費助成制度の通院分も支給対象年齢を中学校 

卒業まで引き上げること 

  (2) ２万１，０００円の上限額を撤廃すること 

  (3) 埼玉県に対し補助率の引き上げ等を求めること 

 

４ 土地区画整理事業について 

  (1) 安行藤八土地区画整理事業と石神西立野土地区画整理事 

業について 

  (2) 水道管の設置について 

 

５ 水害のない安心して暮らせるまちづくりを 

  (1) 江川調節池の機能性を高めること 

  (2) 準用河川江川の改良について 

  (3) （仮称）赤山歴史自然公園等計画に伴う貯水機能について 

  (4) 前野宿川の水害対策を 

  (5) 前野宿川と江川が合流する毛長川の水害対策について 

  (6) 雨水対策・貯水対策を積極的に進めること 

  (7) 更なる貯水機能の対策を 
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板 橋 博 美 議員（質問方法「一括質問」）  
 ６ 障害者福祉施策について 

  (1) 児童の早期療育と全面発達の保障を 

    ア 児童デイサービスセンターに対する支援について 

    イ 川口市内に特別支援学校の設置を 

    ウ 全ての小・中学校に特別支援学級の設置を 

    エ 特別支援学級卒業生の進路保障の拡充を 

  (2) 民間福祉団体の施設整備・運営に関わって 

    ア 民間福祉団体の安定運営のために 

    イ 障害者福祉施設の新・増設について 

  (3) 県南に障害者入所施設を建設すること 

  (4) 障害者の災害対応について 

    ア 避難場所について 

    イ 生命の安全対策について 

    ウ 「川口市災害時要援護者登録制度」の改善を 

 

７ 戸塚・朝日環境センターとごみの最終処分について 

  (1) 環境センターの事業運営について 

    ア 一般搬入の受け入れの改善について 

    イ 一般ごみの焼却について 

  (2) 焼却灰等の搬出再開について 

    ア 現在までの経緯について 

    イ 現在の灰の保管量等と保管方法 

    ウ 新たな最終処分場の概要について 

    エ 契約内容について 

 

８ 教育の問題 

  (1) 教育環境の整備でのびのび学べる学校を 

    ア 基本学区の考え方について 

    イ 学校規模について 

    ウ 教職員体制について 

    エ 教育費国庫補助金の堅持・拡充を 

  (2) 新校基本計画について 

    ア 市内の中学校卒業生の進路保障について 

    イ 定時制高校の学生の通学について 

    ウ 理数科の設置について 
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光 田 直 之 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 新年度予算編成方針について 

 

２ 合併後のまちづくりについて 

  (1) コミュニティバス路線再編の方向性について 

  (2) 里上青木線の橋りょう工事進捗状況について 

  (3) 里土地区画整理事業について 

  (4) 危機管理・防災体制の見直し状況について 

 

３ 東日本大震災被災者・避難者支援について 

 

４ 道路交通の安全確保について 

  (1) 自転車の安全運転指導の徹底について 

  (2) 安心・安全な道路整備について 

 

５ 脳卒中後のリハビリの現状と今後について 

 

６ 教育について 

  (1) 学校給食の安全確保について 

  (2) 学校教育環境支援について 

  (3) コミュニティ・スクールについて 

 

７ 峯八幡台住宅跡地周辺の道路整備について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
４ 



福 田 洋 子 議員（質問方法「一括質問」） 

 

 

１ 防災対策の充実・強化について 

  (1) 女性の視点を生かした防災対策について 

    ア 地域防災計画に女性の視点を反映 

    イ きめ細やかな避難所運営を 

    ウ 女性消防団員の積極的な登用を 

  (2) 避難所運営体験型訓練「ＨＵＧ（ハグ）」について 

  (3) 土のうについて 

 

２ 女性の健康支援について 

  (1) 女性の健康週間について 

  (2) がん検診受診率向上の取り組みについて 

  (3) 「女性の健康手帳」を作成配布することについて 

  (4) 女性の総合相談窓口を保健センターで開設を 

 

３ 福祉について 

  (1) 県立川口特別支援学校の卒業後の進路について 

  (2) わかゆり学園の看護師の増員について 

  (3) 高齢者への肺炎球菌ワクチン接種費用助成について 

  (4) 在宅高齢者への傾聴ボランティアについて 

 

４ 自転車利用の安全対策について 

 

５ 図書館に「赤ちゃん連れＯＫタイム」創設を 

 

６ 胆道閉鎖症早期発見のカラーカードを母子手帳に添付するこ 

 とについて 

 

７ 教員のメンタルヘルス対策推進について 

 

８ 公立中学校生徒の下校時のマナーについて 

 

９ 男女共同参画社会の推進について 

 

10 路上の放置車両について 

 

 

 
５ 



木 岡   崇 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 子ども医療費無料化制度の拡充を 

  (1) 通院費について対象を中学３年生まで拡大を 

  (2) 窓口払いの完全廃止を 

 

２ 妊婦健康診査の助成事業の継続を 

  (1) 妊婦健康診査への助成継続に向けて国への働きかけの強 

化を 

  (2) 妊婦健康診査への助成不継続の場合には市独自で助成の 

実現を 

 

３ ポリオ不活化ワクチンを本市独自に導入を 

 

４ 子どもたちにもインフルエンザの予防接種助成を 

 

５ 母子保健事業の更なる充実を 

  (1) 保健センター鳩ヶ谷分室で母親教室・両親教室の実施を 

  (2) 戸塚公民館での３歳児健康診査の継続を 

 

６ 保育料段階の細分化による保護者負担の軽減を 

 

７ 子どもたちを守るための放射線対策の強化を 

  (1) 私立幼稚園、通学路への放射線量調査について 

  (2) 給食食材の検査体制について 

  (3) 給食食材から基準超え食材が検出された場合の対応策に 

ついて 

  (4) 市所有の放射線量測定機器の今後の活用について 

  (5) 民有地での除染に対する市のスタンスについて 

 

８ 東川口けやき通りのムクドリ対策について 

 

９ 東川口けやき通りと武蔵野線の高架下などの早急な雨水対策を 
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木 岡   崇 議員（質問方法「一問一答」）  

 10 障がい者福祉施設の更なる運営サポートを 

  (1) ＮＰＯが運営する障がい者福祉施設への運営サポートの 

   充実を 

  (2) 現在実施されている「家賃・地代補助」、「職員加配補助」

   の継続を 

  (3) 市街化調整区域における障がい者福祉施設の円滑な設置 

に向けた仕組み作りを 

 

11 旧鳩ヶ谷市民プール跡地に釣堀とバーベキュー施設を併設し 

 た防災公園を 
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若 谷 正 巳 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 滞納対策について 

  (1) 自主納付について 

  (2) 収納方法について 

  (3) 税収確保対策について 

  (4) 滞納者が多い要因について 

  (5) 知識の専門性について 

  (6) 継続的な納税者の管理について 

  (7) 相談窓口の充実について 

 

２ 子ども医療費中学校３年生まで通院費分無料化の拡充について 

(1) 県への要望について 

  (2) 拡充に関わる費用について 

  (3) 受給資格者の所得制限及び税等の滞納者への対応について 

  (4) 地域活性化のため地域商品券で支給を 

 

３ クールビズ・ウォームビズの市内各団体への推進について 

  (1) 川口市地球高温化対策実行計画について 

  (2) 本計画周知方法について 

  (3) 「クールビズ・ウォームビズ」の具体的取り組みと周知 

方法について 

 

４ 生活保護制度について 

(1) 求職者支援制度について 

  (2) 川口市福祉・就労支援連携事業について 

  (3) 民間賃貸住宅費代理納付について 

 

５ 平成２２年度決算審査特別委員会から留守家庭児童保育室及び 

 給食配膳員非常勤職員について 

(1) 非常勤職員の現状について 

  (2) 委託先の非常勤職員の勤務条件について 

  (3) 委託先の社会福祉協議会への一本化について 

 

６ 教育委員について 

(1) 教育委員の役割について 
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若 谷 正 巳 議員（質問方法「一問一答」）  
   (2) 教育委員会定例会における教育委員の出欠状況について 

  (3) 教育委員会定例会における議員質問等の取り扱いについて 

 

７ 教科書採択について 

(1) 「歴史」「公民」教科書における埼玉県内の採択状況につ

   いて 

  (2) 教科書採択における採択権者である教育委員のあり方に 

   ついて 

  (3) 教科書採択における保護者意見の反映について 

  (4) 「川口市小・中学校使用教科書図書の採択に関する規則」

について 

 

８ 地域問題（芝東第４土地区画整理事業） 

  (1) 県道大間木・蕨線の危険箇所改善について 

  (2) 芝東第４土地区画整理事業推進のための促進用地確保に 

   ついて 
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金 子 幸 弘 議員（質問方法「一括質問」） 

 

 

１ 公契約のあり方と地域経済活性化の制度拡充について 

  (1) 公契約条例の早期制定について 

  (2) 「住宅リフォーム助成制度」の拡充について 

  (3) 小規模事業者登録制度の充実について 

  (4) 建設業退職金共済制度の周知徹底と証紙貼付の適正化に 

   ついて 

 

２ 市民の命と健康を守る国民健康保険の運営を 

  (1) 国保広域化について 

    ア 広域化について川口市として検証を 

    イ 国に対して国庫負担の増額を求めること 

  (2) 国保税の引き下げを 

  (3) 国保税減免制度、医療費一部負担金減免制度の利用促進を 

    ア 利用の実態について 

    イ 市としての制度利用促進の取り組みについて 

 

３ 鳩ヶ谷地域の諸課題について 

  (1) 鳩ヶ谷支所の機能を充実させ総合支所に 

  (2) 鳩ヶ谷支所と川口市役所を結ぶミニバスの運行を 

  (3) 鳩ヶ谷地域の保育・地域子育て支援について継続・発展を 

  (4) 鳩ヶ谷地域の学校給食の方式について継続・発展を 

    ア 自校直営方式への切り替えを 

    イ 食材の安定供給と地産地消の観点で 

  (5) 里土地区画整理事業について 

    ア 予算確保について 

    イ 住民本位の事業計画に 

    ウ 住民が安心して相談できる区画整理事務所に 

  (6) 旧鳩ヶ谷市民プール跡地を本格的な防災公園に 

    ア 防災公園の設置を 

    イ 市民との協働を活かしたドッグランの併設を 

  (7) 鳩ヶ谷地域の水害対策について 

    ア 鳩ヶ谷地域に調整池を増やすこと 

    イ 桜町の水害対策 

    ウ 公共施設に大型の雨水貯留タンクの設置を 

  (8) 留守家庭児童保育室について 
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金 子 幸 弘 議員（質問方法「一括質問」）  
 ４ 放射能汚染から市民を守るために 

  (1) 再生可能エネルギーの抜本活用で原発の段階的廃止を国 

   に求めること 

  (2) 市の施設において積極的に再生可能エネルギーを活用す 

ること 

  (3) 学校給食の放射線測定について 

  (4) 市民との協働で放射線測定の抜本的強化を 

    ア 測定箇所を抜本的に増やすために 

    イ 川口市として全国に先駆けて積極的な放射能汚染対 

策を 
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前 田 亜 希 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 自転車の安全対策について 

  (1) 自転車の安全対策について 

    ア 警察庁通知「良好な自転車交通秩序の実現のための 

総合対策の推進について」を受けた、今後の自転車安 

全対策の方針について 

    イ 自転車通学を行う市立中高生に対する自転車免許制 

度の導入について 

  (2) 放置自転車対策について 

    ア 放置自転車対策に対する啓発活動の現状について 

    イ 撤去手数料の見直しについて 

    ウ 鉄道事業者に協力を求めることについて 

 

２ 子宮頸がんの予防について 

  (1) ヒトパピローマウイルスワクチンの接種について 

    ア 接種率について 

    イ 接種は定期的な検診に代わるものではないという意 

識の徹底について 

    ウ 副作用に対する意識について 

  (2) 子宮頸がん検診の受診率向上に向けた取り組みについて 

 

３ 家庭保育室の質の向上について 

  (1) 家庭保育室の質の向上のための取り組みについて 

  (2) 家庭保育室における保育環境について 

 

４ 市立高等学校の今後について 

  (1) 地域に愛される文武両道の学校づくりについて 

  (2) 特色ある学校づくりについて 

  (3) 学校の適正規模について 

  (4) 教職員人事について 

 

５ 男女共同参画社会の推進について 

  (1) 相談体制の現状について 

  (2) 相談体制の市民への周知について 
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前 田 亜 希 議員（質問方法「一問一答」） 

 ６ 市内幹線道路網の課題解決に向けて 

  (1) 浦和東京線の整備について 

    ア 現在の事業進捗率と全線開通の見通しについて 

    イ 安全な歩行者空間の整備について 

  (2) 川口駅周辺道路の整備について 

    ア 現在の事業進捗率について 

    イ 安全な歩行者空間の整備について 
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芦 田 芳 枝 議員（質問方法「一括質問」） 

 

 

１ 教育について 

  (1) 放課後子ども教室の拡充について 

  (2) 学校図書館について 

    ア 学校図書館の活用について 

    イ ＮＩＥ（教育に新聞を）について 

    ウ 子どもの読書意欲を高める取り組みについて 

 

２ 医療について 

  (1) 小児救急センター設立について 

  (2) 不育症について 

 

３ 防犯・防災対策について 

  (1) 学校の防犯対策について 

    ア 学校内の防犯対策について 

    イ 通学路の総点検について 

    ウ 防犯ステッカーについて 

  (2) 学校の防犯教育について 

  (3) スーパー防犯灯設置について 

  (4) 避難用防災頭巾をヘルメットに 

 

４ 空き地対策について 

 

５ 飲酒問題について 

  (1) 学校での飲酒教育について 

  (2) アルコール依存症について 

  (3) 飲酒運転防止について 

 

６ スポーツセンタートレーニングルームにレディースデーの設 

置を 

 

７ 駅周辺に障害者用トイレの設置を 

 

８ 期日前投票について 

  (1) 投票所の時間延長について 

  (2) 期日前投票の宣誓書について 
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芦 田 芳 枝 議員（質問方法「一括質問」）  
 ９ 庁舎内と各支所に湯茶機設置について 

 

10 地域問題について 

   ゲリラ豪雨対策について 
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野 口 宏 明 議員（質問方法「一括質問」） 

 

 

１ 合併後の市民融和について 

  (1) 基本的姿勢 

    ア 新川口市の一体感の醸成 

    イ 市長の目指す新川口市像とは 

  (2) 事業の継続 

    ア 里土地区画整理事業 

    イ 旧鳩ヶ谷市環境センター跡地利用 

    ウ 旧鳩ヶ谷市民プール跡地利用 

    エ 桜町３丁目洪水対策 

  (3) 各種団体への支援策 

    ア 鳩ヶ谷商工会への支援 

    イ 市民団体への支援 

     (ｱ) 鳩ヶ谷まつり実行委員会 

     (ｲ) 歩行者天国実行委員会 

 

２ 鳩ヶ谷支所と本庁舎のアクセスについて 

  (1) 路線バス事業者との調整 

  (2) コミュニティバスの路線再編 

 

３ 子育て支援について 

  (1) 待機児童対策としての面積基準の緩和を 

  (2) 幼稚園園児保護者への補助拡充を 

  (3) 留守家庭児童保育室の充実を 

 

４ 税収納体制について 

  (1) 収納率向上の方策は 

  (2) コンビニ納税の現状及びクレジットカード納税実施へ向 

けた展望 
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 矢 野 由 紀 子 議員（質問方法「一括質問」） 

 

 

１ 保育所の指定管理者の指定にあたって 

  (1) 民営化にあたって保護者に対してどのような説明を何回 

   行なってきたのか 

  (2) 今回の指定に際して何件の応募があり、どのような基準 

   で選考を行なったのか 

  (3) 引き継ぎ保育はどのような内容で行われるのか 

  (4) 指定管理者の保育士の保育経験年数など配置状況は 

  (5) 指定管理者の保育士の賃金等労働条件は 

 

２ 鳩ヶ谷市と合併した、新しい川口市の文化を守り育てるために 

  (1) 新しい川口市の１０地区の歴史・文化・民俗・産業・自 

   然科学的見地から、川口市第４次総合計画の見直し、書換 

   えを 

  (2) 文化財センター、郷土資料館の充実と活用を 

    ア さらなる展示施設の充実を 

    イ 出土遺物や鋳物産業を知る遺産、古文書等の保管体 

     制の強化を 

  (3) 総合博物館事業を進めるための体制づくりについて 

    ア さらなる事業への専門職員の研鑽を保障するための 

     人員の増員を 

    イ 総合博物館準備委員会の立ち上げを 

  (4) （仮称）赤山歴史自然公園及び赤山城跡保存整備事業に 

ついて 

 

３ 平和展を通して核の恐ろしさと、放射線被害を受けた被爆者 

 の体験を次代に伝えるために 

 

４ 男女共同参画推進について 

  (1) 女性の願いに沿った就労支援策を 

  (2) 待機児童の解消と保育所の整備を 

  (3) 男女共同参画社会づくりの拠点施設を 

  (4) 苦情処理委員、第三者機関の設置を 

  (5) 女性の管理職の登用を 
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矢 野 由 紀 子 議員（質問方法「一括質問」） 

 ５ 川口駅・西川口駅周辺の市民生活を支えるまちづくりを 

  (1) 西川口駅周辺のまちづくりについて 

    ア 生活者の声が反映されるまちづくりを 

    イ 住民と共同作業でのまちづくりを 

    ウ 商店街の活性化で新しいまちづくりを 

  (2) 川口駅、西川口駅周辺の交通安全対策とコミュニティバ 

   スの運行経路の見直しを 

    ア コミュニティバスの運行経路の見直しについて 

    イ 横曽根地区・中央地区の交通安全対策を 

  (3) 「寿町第２」・「並木」地下道の整備を 

  (4) 環状線通りの歩道橋の改修について 
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富 沢 太 志 議員（質問方法「一括質問」） 

 

 

１ 議員視察に係る監査委員の見解について 
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